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Звеньевой м онтаж ников 
С М У -3  Д С К  Н иколай С ан- 
ж аров восьмой го д возво
д и т  ж и лье  в ' новом городе. 
Звено, которое возглавляет 
Н иколай , луч ш е е  в б р и га 
де # В. Гофм ана. Оно мон
ти р у е т  второй эта ж  дома 
ffc 402 в ква ртале В -У .

Ф ото  А . ТИ Х О Н О В А .

Г а з е т а в ы с т у п и л а .  
Ч т о сд ел а н о ?

«МЕНЮ ШКОЛЬНЫХ 
С Т О Л О В Ы Х »

На совещании в горкоме КПСС обсужден вопрос 
о работе партийных ррганнзацнй, администрации- 
учебных заведений, треста столовых по улучшению 
питания школьников в свете критических выступ
лений газеты «Волгодонская правда».

К а к  вас  о б сл уж и ва ю т ?  --------

День пассажира

Совещ ание в горкоме 
К П С С  отм е ти ло , что  адми
н и с тр а ц и я , партий ны е о р 
га ни зац ии  ряда ш кол го
рода, тр е ста  сто ло вы х не 
п р и н я ли  до лж н ы х  мер по 
у лу ч ш е н и ю  органи за ци и  
п и та н и я  уча щ и хся. Ф о р 
м ально  о тн е сли сь  к к р и ти 
ческим вы ступле н и ям  га 
зеты  «В о лго д о н ска я  прав
д а » .  По с у ти  отпи ск о й  я в 
ля е тс я  о тв е т ди р е кто р а  
тр е ста  сто ло вы х то в. Семе- 
рякова В. В. на ста тью  
«С е р д ц е  в х о ло д и ль н и к е » 

о т  29.04.87 г.
В ы п у с ти ли  и з-под своего 

к о н тр о ля  р а б о ту  ш к о ль
ны х сто ло вы х партий ны е 
о ргани заци и  ряда ш к о л. В 
ш к олах N»N» 1» 7, 8, 18, 
ш к о ле -и н те р н а те  N* 2 и 
д р у г и х  не да но п артий ной  
оценки ответственны м  за 
органи за ци ю  п и та н и я  у ч а 
щ и хся, не п р и н яты  кон
кретны е меры по у лу ч ш е 
нию  полож ения де л. Здесь 
п р о до лж а ю т им еть м есто 
грубей ш ие наруш ени я: не-
довесы при  выдаче б лю д 
(С Ш  1, 7, 8,ш к о ла -и н 
те р н а т № 2), о тп у с к  детям  
некачественны х ■ пр о дук то в  
(ш ко лы  Ntffc 7, 8), наруш е
ния при закладке п р о д у к 
то в  по меню и те хно ло ги и  
и х  п р и го то в ле н и я . Браке
раж ны е ком иссии работа
ю т не везде. П лодоовощ ная 
п р о дук ц и я , поставляем ая 
д л я  ш к о льно го  п и та н и я , 
ча сто  бы вает некачествен
ной. В итам инны е сто лы  не 
со о тв е тств у ю т своему на
значению : свеж ие п р о д у к 
ты  нередко зам еняю тся с у 
х о ф р у к та м и , к о н ц е н тр а та 
ми. Договор о совместной 
работе м еж ду го р п ло до - 
овощ торгом  и трестом  сто 
ловы х до настоящ его вре
мени не заклю чен.

Д ли те ль н о е  время не ре
ш ается тр естом  сто ло вы х

вопрос уко м пле ктов ания 
кадрами столовой в ш коле 
H i 7. Здесь де ти  не п о лу ч а 
ю т го р ячи х  блю д.

Б е сп р и н ц и п н ую  позицию  
заняла  парторганизац и я 
ш колы  № 18 по отнош е
нию  к действиям  адм ини
стр а ц и и  и некоторы х чле
нов к о лле к ти в а , ста вш и х 
на за щ и ту  бывшей заведу
ющей производством  сто ло 
вой этой ш колы  Петровой,

Как р е з у ль та т, ко ли ч е ст
во у ч а щ и хся, пи таю щ и хся 
в ш ко ла х, ум е ньш ило сь 
по чти  н а п о ло ви н у, у  детей 
у ч а с ти ли с ь  случ а и  ж е л у 
до чно -ки ш ечны х заболева
ний.

На совещ ании реш ено 
с ч и та ть  рабо ту п а р ти й н ы х 
бю ро, адм и ни страц и и  ш кол 
f*Nt 1, 7, 8, 18, ш к о лы -и н- 
те р н а та  № 2 по  контр олю  
за организацией п и та н и я  
учащ и хся н еудов летв ор и 
те ль н о й . Д и ректорам , сек
ретарям  п а р ти й н ы х  ор га 
низаций ш кол предлож ено 
о с у щ е с тв ля ть  же с т  к и й 
к о н тр о ль  за работой ш к о ль
ны х сто ло вы х, своевремен
но пресе ка ть ф ак ты  хи щ е
ний п р о дук то в , наруш ений 
те х н о ло ги и  при го то в ле н и я 
п и щ и . А дм и н и стр а ц и и ,
секретарю  партбю ро тр е с 
та  сто ло вы х (т .т .  В. В. Се- 
меряков, Н. И. Елисеева) 
разра бота ть и пр е д ста в и ть  
в ГК  К П С С  конкретны е ме
р о п р и я ти я  по у лу ч ш е н и ю  
о ргани за ци и  п и т а н и я  
ш к о льн и ко в, о с у щ е с тв ля ть  
к о н тр о ль  за и х  реа лизац и 
ей; обеспечить качествен
ное п и та н и е  уч а щ и х ся  в 
ле тн и й  период. Партийны м  
организациям  ш кол и д р у 
ги х  учебны х заведений об
с у д и ть  кри ти ческое вы
с ту п ле н и е  газеты  «В о л г о 
до нская п р а в да » о т  29.04. 
87 года.

Интенсивный рост на
шего города требует и 
скорейшего реш е н и я 
проблем пассажирских 
перевозок. Не секрет, 
что маршрутные авто
бусы часто не успевают 
за быстро растущими в 
степи новостройками.

В последнее время 
администрацией Волго
донского пассажирского 
автопредприятия пред
принят ряд мер по улуч
шению качества обслужи 
вания пассажиров.

В прошлом году было 
проведено обследование 
пассажиропотоков. По 
его результатам была 
разработана рациональ
ная схема городской 
маршрутной автобусной 
сети, утвержденная гор
исполкомом. Реализуя 
на практике эту схему, 
ВПАТП увеличило коли
чество работающих авто
бусов на маршрутах 
№ №  16, 22, 32, измени
ло схему маршрута №  12. 
Использование автобусов 
большей вместимости — 
«Икарус-280» — позво
лило с лучшим качест
вом обслуживать членов 
добровольного общества 
садоводов.

Огромной проблемой 
для ВПАТП является со
стояние автодорог и ма
гистралей как в городе, 
так и на междугородных 
линиях. Так, например, 
весной этого года из-за 
неудовлетворительно г о 
состояния дорог в целях 
безопасности пассажиров 
были изменены схемы 
маршрутов № №  4, 12,

22, 31, 32, некоторые из 
них— на продолжитель
ное время.

С 14 мая изменена 
схема междугородного 
маршрута «Волгодонск 
— Ростов». Это повлекло 
за собой организацию 
нового маршрута— «Вол
годонск — Семикара- 
корск».

Также планируется от
крыть новые междуго
родные маршруты в го
рода Волжский, Красно
дар.

Вместе с тем, в адрес 
ВПАТП продолжают по
ступать жалобы на нере
гулярную работу пасса
жирского автотранспор
та и нарушения води
телями правил пассажир
ских перевозок.

В целях улучшения 
обслуживания пассажи
ров, более оперативного 
решения возникающих 
вопросов администрация 
ВПАТП проводит каж
дую последнюю пятницу 
месяца «День пассажи, 
ра». С 15 до 18 часов в 
эти дни ответственные 
работники ВПАТП по те- 
л е ф о н а м: 2-26432, 
2-35-08, 2-30-60 смогут 
ответить пассажирам на 
все интересующие их во
просы, Оперативно ре
шить возникшие проб
лемы.

Администрация ВПАТП 
ждет от своих пассажи
ров предложений по 
улучшению качества об
служивания.

Г. ШЕВЧЕНКО, 
начальник ВПАТП.

Новости, события,  факты

Лучшие в министерстве
Постановлением коллегии Минэнергомаша н ЦК 

профсоюза рабочих тяжелого машиностроения по 
итогам работы за первый квартал звание «Лучшая 
производственная бригада Министерства энергети. 
ческого машиностроения СССР» присвоено:

...звание «Лучший рабочий Министерства энер
гетического машиностроения СССР» слесарю цеха 
корпусного оборудования А. А. Витченко.

ИЗ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ХАРАКТЕРИС
ТИКИ:

«А. А. Витченко поступил на работу в качестве 
слесаря-сборщика десять лет назад. Высококвали
фицированный, добросовестный работник. Сменные 
задания выполняет на 140— 150 процентов. Прини
мал непосредственное участие в изготовлении
первого донского и последующих корпусов реакто
ров. Неоднократный победитель соцсоревнования. 
Ударник коммунистического труда».

...бригадиру цеха компенсаторов давления X. Г. 
Халнкову.

ИЗ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ХАРАКТЕРИС
ТИКИ:

«X. Г. Халиков трудится на Атоммаше с 1984 
года. Технически грамотный специалист хороший 
организатор. Руководимая им комплексная бригада 
постоянно выполняет месячные задания на 150 — 
170 процентов, рабочие трудятся с высоким каче
ством. Бригада успешно освоила ряд новых изде
лий. Бригадир избран председателем товарищеско
го суда».

21  и ю н я —вы бо р ы  -----------------------

З а р е ги с т р и р о в а н ы
к а н д и д а т а м и

В окружных комиссиях по выборам в Ростовский 
областной Совет народны* депутатов прошла реги
страция кандидатов в депутаты. Кандидатами в де
путаты Ростовского областного Совета народных 
депутатов по избирательным округам №№ 133 — 
144 зарегистрированы 12 человек.

Коллектив доверяет
В ленинской комнате СВПЧ-26 собрался весь 

личный состав. Перед собравшимися выступила 
младший инспектор пожарной профилактики В. А. 
Новикова.

Она предложила выдвинуть кандидатом в депу
таты Волгодонского городского Совета народных 
депутатов по избирательному округу № 361 на
чальника отделения Государственного пожарного 
надзора В. С. Борового. Собрание единогласно по
становило выдвинуть кандидатом в депутаты Вол
годонского городского Совета народных депутатов 
В. С. Борового.

И запестрят клумбы
Идут работы ;по озеленению города, высадке 

цветочной рассады в клумбы. В этом заметна за
слуга работников совхоза «Лазоревый», где зани
маются выращиванием цветочно-<декоратцв{шх 
культур, подготовкой рассады.

Для наших основных покупателей — спецРСУ, 
ПЭТ Атоммаша, треста ВДЭС, мы уже приготовили 
двести тысяч штук ростков сальвии, петунии, дру
гих летних цветов. Пока что городские озелените
ли закупили только 50 тысяч штук, примерно семь 
процентов от плана. Несколько тысяч мы продали 
через фирменный магазин. Видимо, работы еще 
не развернулись в полную силу.

Атоммашевской детворе
Не первую субботу в спортивно-трудовом лагере 

«Романтик» на берегу Дона высаживается комсо
мольский десант.

Цель: благоустройство школьного лагеря. Такти
ка: энтузиазм, умелая организация труда. Никто 
никого не принуждает, иначе молодые рабочие пер
вого производства и службы технологической под
готовки производства не брались бы за дело так 
рьяно.

После первого захода комсомольцы В. Высого- 
рец и А. Дегтярев доложили: их группа расчисти
ла место для новых сооружений. После второго уже 
были натянуты палатки и оборудованы домики. 
Этот отряд возглавили Е. Каплина, А. Гречаный, 
А. Саункин. Скоро лагерь примет детвору.

А. КРЮКОВ, 
секретарь комсомольской организации 

первого производства.

П р е с с -с п р а в к а ------------- ---------------

Пожалуйте на прием!
Его будет вести 28 мая заместитель заве

дующего облздравотделом по вопросам охраны 
материнства и детства Ирина Ивановна ДАЦ- 
КЕВИЧ. Приходите, пожалуйста, с 17.00 до 
1Q.00 в помещение горздравотдела (ул. Мор
ская, 23, 2-й этаж) или звоните по телефонам: 
2-48-13 и 2-07-65.



РОДИТЕЛЬСКИМ ВСЕОБУЧ
Сегодня проходит городская итоговая конференция

У Ч И М С Я  В М Е С Т Е
О РАБОТЕ УНИВЕРСИТЕТА ПЕДАГОГИЧЕСКИХ ЗНАНИИ В СРЕДНЕЙ 
КОЛЕ № 16 ИМЕНИ Г. РОСТОВА. НА-ДОНУ РАССКАЗЫВАЕТ ЗАВУЧШКОЛЕ

A. Д. МУРАДЯН:

— В нашей школе уни
верситетом педагогиче
ских знаний были пред
ложены всевозможные 
формы работы с семьей. 
Это— лекции, семинары, 
конференции, и педаго
гические консультации, 
которые сопровождались 
выставкой художествен
ной и педагогической ли
тературы, демонстрацией 
фильмов, выпусками 
стенгазет, работами уча
щихся. А темы занятий 
—самые разнообразные: 
идейно-политическое, во- 
енно - патриотическое, 
физическое, 'нравствен
ное, правовое, трудовое, 
умственное, эстетическое, 
атеистическое воспита
ние. Перед родителями 
выступали все педагоги 
школы, медицинские- ра
ботники, работники пра
воохранительных орга
нов. Проводились встре
чи с интересными людь
ми города, с представи
телями шефствующих ор
ганизаций, с коллектива
ми профессионально-тех
нических училищ.

С удовольствием и с 
пользой для себя наши 
родители воспринимают 
выступления ме д и к а
B. Л. Берельковского, 
педагогов Г. С. Мальце
вой, В. А. Шарапова, 
заведую щ е й  ЗАГСом
В. В. Борисовой и дру
гих.

В этом учебном году 
мы старались (но не 
всегда получалось) про
водить родительский
всеобуч более интерес
но. Со своими произ
ведениями выступали 
учителя А. Н. Карпенко, 
Л. А. Харитонова, А. М. 
Штинин, А. Н. Небери- 
кута, А. А. Пресмакова. 
Занятия, как правило, 
проводятся по классам. 
Такая организация, счи
таю, позволяет учесть 
особенности и задачи вое 
питания учащихся каж
дого возраста. Покласс-' 
ная система дает воз
можность учителю учесть 
в работе как коллектив 
в целом, так и отдель
ные семьи.

В этом учебном году 
классные руководители 
провели паспортизацию 
семей, которая в даль
нейшем поможет плодо
творнее вести воспита
тельную работу индиви
дуально. Поклассная 
система педагогического 
всеобуча способствует 
выявлению, обобщению 
и распространению луч
шего семейного опыта, 
привлечению родителей 
к активному участию в 
учебно - воспитательном 
процессе. Особенно мы 
стремились к такой фор
ме работы в начальных 
классах, в работе' кото
рых с родителями наи

более необходим диффе
ренцированный подход. 
Таким образом достига
ется цель: получение
знаний не ради знаний, 
а для того, чтобы в ре
зультате повышения сво
ей педагогической куль
туры родители имели 
возможность самостоя
тельно осуществлять за
дачи коммунистического 
воспитания подрастаю
щего поколения.

На необходим о с т ь  
иметь перед собой точ
ную цель и программу 
воспитания особое внима
ние обращал А. С. Ма
каренко. Он говорил о 
недопустимости равноду
шия ;к этому вопросу, 
отмечал, что нередко в 
семьях можно наблюдать 
отсутствие у родителей 
ясной цели, определен
ной программы воспита
ния, когда родители и 
дети просто живут рядом 
и родители надеются на 
то, что все получится 
само собой.

Дело в том, что не все 
родители в состоянии са
ми, без посторонней ква
лифицированной помощи 
правильно воспитывать 
своих детей и ориентиро
вать их в сложных жиз
ненных ситуациях. Осо
бенно, если это семья 
неполная или испытыва
ющая определенные ма
териальные, духовные

трудности. Роль пропа
ганды здесь заключается 
в том, чтобы снабжать 
слушателей разумным 
кругом знаний, имею
щих одновременно и ак
туальное научное зву
чание и осознанную прак 
тическую направлен
ность. Что греха таить, 
не всегда наши лекторы 
обладали таким искус
ством популяризации 
знаний в своей области, 
чтобы слушатели впо
следствии могли претво
рить услышанное в деле 
воспитания.

И учителя, и родите
ли обеспокоены нынеш
ним состоянием учебно- 
воспитательного процесса 
в школе. Обеспокоены 
потерей, утратой интере
са к учебе. Из 2-х ты
сяч учащихся, обучаю
щихся в нашей школе, 
не успевают в каждой 
четверти около 160 уча
щихся, а успевающих из 
530 учащихся на «4» и 
«5»—около 100 учащих
ся 4 — 10 классов. Ос
тальные «троечники». А 
цену «тройки» вы все 
знаете. Мы еще опасаем
ся сказать, что «3» это 
есть «3», а не «2» в уме. 
Так в чем причина? По
чему когда-то из гимна
зии, взятой нами как мо
дель государственной 
единой школы, выходили 
культурные люди, а из 
нашей средней школы— 
мягко говоря, не очень.

Воспитать человека, 
гражданина нам, педаго
гам, одним не под силу. 
Родители—наши лервей-. 
шие помощники.

ДЕЛИМСЯ ОПЫТОМ

СВОИМИ РУКАМИ
Интересно прошел творческий отчет кружковцев 

в школе №  17.
В течение двух лет по воскресеньям учащиеся 

1—3 классов имели возможность посещать клуб 
выходного дня. Были организованы «Хозяюшка», 
хоровой, драматический и другие кружки. Веду
щие «Хозяюшки», работники треста столовых 
С. А. Авдеева и Г. В. Сиднякова обучали детей 
искусству приготовления и оформления блюд. И 
вот наступил день отчета.

На родительском собрании. ребята показали свое 
умение. Была организована выставка-продажа по
делок, деньги от реализации которых поступили в 
Фонд мира, показан интересный спектакль. Дети 
пели песни о мире, о весне. А маленькие хозяюшки 
угостили родителей изделиями, приготовленными 
своими руками. Здесь были и бутерброды, и мусс 
шоколадный, и паштет из печени, а также порося
та и кролики... из яиц.

А. ВОЛКОВА, 
мастер производственного обучения.

На снимке: маленькие хозяюшки Юля Василен
ко и Марина Титова. Фото Н. ОЛЕНЮКА.

Свою основную за
дачу мы видим в том, 
чтобы помочь родите
лям осуществлять 
правильное воспита
ние детей: За три го
да у нас не было се
мьи, которую бы не 
посетил родительский 
актив класса. А посе
щая семьи, выявляем 
положительный опыт 
воспитания и знако
мим родителей всего 
класса.

В семье А. М, Па- 
нибратец, Е. С. Мар
киной,' Л. В. Дагаевой 
сложились хорошие 
традиции по трудово
му воспитанию. Эти 
родители привлечены 
к ведению кружков в 
классе —вязание, вы
шивание, шахматы. 
Здесь ребята не толь

ко приобретают на
выки и умения, но 
учатся рационально 
использовать время. 
Проводим встречи с 
ребятами, на которых 
родители рассказыва
ют о своей профес
сии, при этом подчер
кивая общественную 
значимость своего 
труда. Мечтаем орга
низовать такие встре
чи на рабочем месте, 
чтобы ребята не толь
ко слышали, но и ви
дели труд сво'их ро
дителей. Проводили 
родители и библиотеч
ные часы (Т. А. Нос
кова, Т. В. Ярунина). 
Смотр строевой и ок- 
тябрятской пе<;ни по

могал подготовить и 
провести Н. С. Глу- 
шенок. Наш класс за
нял второе место.

Гордостью класса 
является театр «Ма
лышок», где дети 
учатся подра ж а т ь  
сказочным героям. 
Большая заслуга в 
работе с родителями 
классного руководите
ля Л. М. Тарановой. - 
Она помогла нам 
сплотиться, заинтере
совать нас.

Учителю трудно уп
равляться с ребятами, 
поэтому нам, родите
лям, надо приложить 
максимум усилий для 
того, чтобы постоянно 
проводить совместную 
воспитательную рабо
ту в школе.

Хотелось, чтобы и 
другие родительские 
комитеты подключа
лись к воспитанию де
тей почаще. И не 
только в решении хо
зяйственных и органи 
зационных вопросов, 
но и к пропаганде пе
дагогических знаний, 
спортивной, культур
но-массовой работе, 
организации и прове
дению читательских 
конференций, диспу
тов, семейных клу
бов. раз л и ч н ы х  
лекториев на темы о 
воспитании детей.

Н. КОВАЛЕНКО, 
председатель роди
тельского комитета 
3 «е» класса шко
лы №  15.

СОЮЗ
школы
И СЕМЬИ

Как воспитывать ак
тивных граждан? Как ра 
ботать с детьми, чтобы 
получить хорошие резуль 
таты? Как мы работали 
в течение учебного года? 
Об этом шел заинтересо
ванный разговор на
школьной родительской 
конференции. Если ро 
дителей интересуют толь
ко оценки своего ребен
ка, а остальные для них 
— «чужие», значит, 
взрослые еще не осозна 
ли свою роль в жизни 
сегодняшней школы.

Прекрасно, когда роди
тели могут выделить 
время и для того, чтобы 
научить детей кое-чему, 
как это делали в 3 «в» 
классе В. М. Крутас 
(вела кружок «Рукоде
лие»), в 3 «в» классе — 
Н. Ф. Русаков (органи 
зует экскурсии, проводит 
«огоньки»), С. А. Карпи- 
ленко (учит детей де
лать цветы), в 1 «б» 
классе — О. А. и В. В. 
Куликовы (вели шахмат 
ный кружок, организова
ли интересные шахмат
ные соревнования), Л. Р. 
Небоженко вела кружок 
«Сладкоежка», а ее муж 
Георгий Витальевич вел 
фотокружок, Л. И. Ру
денко организовала и 
провела интереснейшую 
экскурсию на Атоммаш в 
музей трудовой славы, 
О. Н. Чеботарева, Л. Б. 
Чепурина и Е. Н. Чар- 
дынцева вели кружок 
«Рукодельница».

Активные помощники 
учителей— Л. Е. Широ- 
конева, Г. И. Шумкова, 
В. А. Бобровская, Л. Б. 
Худякова, И. В. Лазаре
ва, А. Н. Спиридонов, 
В. Ф. Курилова, А. А. 
Соколова и другие.

В нашей школе много 
спортивных классов, и 
один из них — 1 «б»
класс, где классным ру
ководителем О. А. Харь
ковских. Здесь дети за
нимаются спортивной ак
робатикой. Интерес их к 
спорту объясняется мно
гими причинами, в том 
числе и заинтересован
ностью родителей в спор
те, их участием в сорев
нованиях. В классе про
шли соревнования «Па
па, мама, я —спортивная 
семья».

Есть еще некоторые 
виды совместной деятель 
ности. Традиционными 
стали у нас «огоньки» 
в классе с обязательным 
участием родителей, по
ходы с ночевкой, где де
ти и взрослые общаются 
в необычной обстановке, 
встречают рассветы, пре
одолевают некоторые 
арудности и получают 
массу впечатлений.

На конференции со
стоялся обмен опытом 
по воспитанию в семье. 
Интересно рассказала об 
экономическом воспита
нии Г. Н. Дудина, о мик
роклимате — В. Г. Коль, 
о единстве требований 
родителей—Л. Л. Торо- 
щин, В. В. Овчинников.

Лучшим родителям — 
помощникам школы — 
были вручены почетные 
грамоты. Уходя с конфе
ренции, многие задума
лись о том, что сама 
жизнь указывает на не
обходимость включаться 
всем в дело воспитания 
наших детей.

С. ДЕМИДОВА, 
заместитель директора 
по учебно-воспитатель
ной работе школы 
№ 1.

С оо б щ а ет
р е п о р т е р ...

Музыкальная 
весна на Дану
В библиотеке дарствен

ных книг состоялась 
творческая встреча горо
жан с композиторами 
Дона, участниками фес
тиваля «Донская музы
кальная весна».

С большим интересом 
слушали волгодонцы вы
ступление заслуженного 
артиста РСФСР С. А. 
Когана. Он затронул 
проблемы нравственного 
и музыкального воспита
ния молодежи.

Слушатели познакоми
лись с творчеством ком
позитора А. С. Матево- 
сяна.

И. ЗАЙЧЕНКО, 
слушатель школы 
репортеров «ВП».

Дань сперта
Недавно по всей стра

не проходили пионерские 
соревнования «Дружба», 
посвященные Дню рож
дения пионерской орга
низации.

В школе №  16 пионе- 
_ры 6-х классов соревно
вались в четырехборье: 
бег на 60 метров, кросс, 
метание мяча, прыжки в 
высоту. День спорта про
шел весело и интересно. 
Ребята с удовольствием 
в нем участвовали. Побе
дителям вручены грамо
ты.

А. ПОЗДНЯКОВА, 
слушатель школы 
репортеров «ВП».

Р ед а к ц и и  
от вечаю т ...
директор нефтебазы

А. В. Гусев на жалобу
А. П. Волкова:

Объявлен 
выговор

— Оператор автоза
правочной станции-114 
Г. И. Липатова за отказ 
в выдаче жалобной кни
ги строго предупрежде
на, а старшему операто
ру этой же станции 
Л. И. Пономаренко за 
отсутствие контроля за 
работой подчиненных 
объявлен выговор.

начальник ГАИ А. И. 
РОМАНОВ на письмо 
Болдыревой об исполь
зовании государственно
го автомобиля в личных 
целях:

„Левак" уволен
— За систематическое 

нарушение трудовой и 
транспортной дисципли
ны, использование госу
дарственного транспорта 
не по назначению води
тель микроавт о б у с а 
«Нисса-521» В. И. Лу- 
пенко с автомобиля снят 
и из автопредприятия 
управления строительст
ва Ростовской АЭС уво
лен.

председатель исполко
ма Красноярского сель
ского Совета народных 
депутатов Л. В. РЫБАЛ
КА на письмо И. Д. Тя- 
гуна о благоустройстве 
дорог:

Дорогу 
благоустроим

— В поселке ведутся 
работы по телефониза
ции. Кабель укладывал
ся в траншейные перехо
ды через дорогу. В на
стоящее время переходы 
по улице Кооперативной 
и переулку Совхозному 
засыпаны щебнем, а по 
окончании работ будут 
заасфальтированы.



Адреса рачительных...

ОПАСНЫЙ РЕЦИДИВ
В троллейбусном уп

равлении, где я работаю, 
Г. Н. Везнощенко часто 
нарушает штатно-финан
совую дисциплину. В 
частности, за счет чис
ленности и фонда зара
ботной платы рабочих 
содержатся юрискон
сульт, продавец магази
на, завхоз, инспектор от
дела кадров, музыкаль
ный руководитель и так 
далее—всего восемь че
ловек. В результате им 
незаконно было выпла
чено 8850 рублей. До

пускает этот руководи
тель вольности и' при 
оформлении совмести
тельства. К примеру, на 
работу по совместитель
ству в управление был 
принят рабочим старший 
инженер РСМУ «Ростов- 
водавтоматика» В. Е. 
Уваров. А это запрещено.

Все эти нарушения де
лались на глазах главно
го бухгалтера управле
ния Н. Д. .Марышевой, 
которая преспокойно под
писывала документы.

БАКИРОВ.

ОТ РЕДАКЦИИ. Фак
ты, изложенные в письме 
Бакирова, проверял го
родской комитет народ
ного контрол^, и они под
твердились. Начальник 
управления Г. Н. Безно- 
щенко и главный бухгал
тер Н. Д. Марышева на
казаны. Им объявлены 
выговоры, в ' частичное 
возмещение причиненного 
государству ущерба на 
них произведены денеж
ные начеты в размере 
месячных окладов. Ждем 
от т. Безнощенко сооб
щения о том, устранены 
ли вскрытые нарушения.

СЭКОНОМИЛИ
тысячи
ЛИТРОВ

Коллективный подряд 
заставил более тщатель
но считать граммы, ко
пейки, минуты. В треть
ем автохозяйстве авто
транспортного управле
ния треста «Волгодонск- 
энергострой» еще не 
удается по ряду причин 
(в основном из-за нерит
мичной работы смежни
ков, которых обслужива
ют водители) избегать 
простоев, неэффективно
го использования тран
спорта. Но бережно рас
ходовать горюче-смазоч
ные материалы здесь 
уже научились. В целом 
по хозяйству только за 
четыре месяца текущего 
года сэкономлена ре
кордно высокая цифра 
горючего— около 14 ты

сяч литров бензина и 
дизтоплива.

Такая экономия до
стигнута благодаря стро
гому контролю за расхо
дованием горючего, ко
торый осуществляют все 
—и администрация, и ко
миссия по экономии, и 
пост народного контро
ля, и штаб «КП». Но 
главная заслуга в этом— 
самих водителей. Это 
они, заботясь о повыше
нии экономической дея
тельности автохозяйства, 
берегут каждый грамм 
топлива. Особых успехов 
добилась первая автоко
лонна, возглавляет кото
рую В. Н. Скрипников. 
Все четыре бригады —
В. А. Хорохордина, А. Ф. 
Абакумова, В. А. Косто
марова, В. М. Агрызко- 
ва— работают экономно,- 
прежде всего благодаря 
максимальному сокраще
нию холостых пробегов, 
полной загрузке автомо
билей. На лицевом счету

экономии этого коллек
тива—5,3 тысячи литрОв 
бензина.

Рачительными хозяе
вами проявили себя и 
шоферы четвертой авто
колонны, где начальни
ком Ю. А. Смыков. 
Бригады В. А. Бузулу- 
кова, Н. И. Зверева,
В. М. Савина, С. И. Лом- 
тева и В. Д. Мартына 
сберегли около шести 
тысяч литров дизельно
го топлива.

Таким образом обяза
тельство коллек т и в а 
АТХ-3 в отношении эко
номии горючего значи
тельно перевыполняется. 
Это даст возможность не
сколько дней в году ра
ботать всему автопарку 
на сэкономленном бензи
не и солярке, дополни
тельно перевезти сотни 
тонн грузов.

Л. ДЕИНЕНКО, 
инженер НТО третьего 

автохозяйства.

НЕНАДЕЖНЫЙ п а р т н е р
Есть общеизвестный 

лозунг: «Рабочей минуте 
— строгий счет». Лозунг 
хороший. Да только 
грустно становится, что 
в нашем управлении под
готовки произвол с т в а 
«Гражданстроя» прихо
дится вести счет потерь 
времени не в минутах, а 
в часах. Коллективы 
бригад управления то и 
дело простаивают, иног
да по полдня. Как ни ста
раемся мы выполнять на
ряд-заказ подразделений 
«Гражданстроя», ничего 
из этого не получается.

А ритмичность нашей 
работы зависит всего- 
навсего от единственного 
механизма, обеспечиваю
щего три цеха— башен
ного крана КБ-403А (ин
вентарный номер 22285). 
Вернее, не от самого кра
на, а от обслуживающих 
его людей из управления 
механизированных работ.

Во-первых, стоит кран

зачастую потому, что ре
монтируют его не каче
ственно и не вовремя. 
Приедут электрики, сле
саря, покопаются в элек
трооборудовании —вроде 
заработает он, а только 
уедут — вновь поломка. 
Хотя и составляем мы 
акты о простоях, и 
УСМР выплачивает нам 
штрафы, да кому от это
го легче?

А тут еще крановщики 
подводят. Постоянного 
крановщика нет: Каждый 
день присылают новых, 
зачастую неопытных, не
дисциплинированных. До
шло до того, . что кра
новщики, А. Егоров и 
Т. Светлолобова, 15 мая 
устроили пьянку прямо 
в кабине крана, из-за че
го он простоял с 17.00 
до 21.40. Докладная об 
этом есть, а мер до сих 
пор никаких не принято.

5-го числа кран не ра
ботал четыре часа 15 ми

нут, 7-го —два часа 10 
минут, 8-го—два часа 15 
минут, 14-го—четыре ча
са, 18-го— шесть, 19-го 
—шесть часов 50 минут, 
20-го:—полтора часа...

Раньше мы, скрепя 
сердце, терпели такое 
положение, но теперь не 
можем, так как с 1 мая 
перешли на коллектив
ный подряд. Ведь только 
одна смена простоя крана 
обходится нам потерей 
почти трех тысяч руб
лей! Такое партнерство с 
механизаторами нас не 
устраивает. Пусть об 
этом знают начальник 
СУМР-1 П. Толмачев, 
коллектив которого об
служивает краны, и на
чальник управления стро
ительства механизирован
ных работ В. Лосев.

В. ХОЧИН, 
прораб столярного це
ха управления подго
товки производс т в а 
«Гражданстроя».

...и расточительных
ПРОГРАММА 
НЕ В СЧЕТ

На Атоммаше разра
ботана и действует целе
вая комплексная про
грамма топливно-энерге
тического ресурсосбере
жения «Экономия» на 
1986— 1990 годы и на 
период до 2000 года. В 
результате ее выполне
ния в прошлом году бы
ло сэкономлено 4,8 ты
сячи гигакалорий . тепло- 
энергии, 2,28 миллиона 
киловатт-часов электро
энергии, снижены удель
ные нормы расхода теп
ла и электричества.

Однако часть меропри
ятий не выполняется. В 
частности, продолжается 
систематический недогруз 
печей в 133-м, 152-м и
432-м цехах. В январе 
этого года 40 процентов 
садок имели вес меньше 
допустимого. Админи
страция этих цехов, а 
также управления произ
водственного планирова
ния и производственно- 
диспетчерского управле
ния не выполняют указа
ние главного инженера

объединения «О рацио
нальном использовании 
теплоэнергоресурсов и 
загрузке печей».

Руководители ряда це
хов мало заботятся об 
экономии сжатого воз
духа, кислорода, свое
временном отключении 
освещения, оборудования, 
хотя народные контроле-, 
ры неоднократно указы
вали им на это. Напри
мер, 2 марта этого года 
в 131-м цехе в результа
те проведенного дозор
ными рейда было выявле 
но 22 утечки сжатого 
воздуха, в 132-м цехе— 
15 утечек. Не контроли
руют выполнение графи
ков отключения освеще
ния службы главных 
энергетиков корпусов. 
№ 1 и №  4. Всего в це
хах №№  131, 134, 151, 
152, 431, 433 выявлено 
26 случаев нерациональ
ного расхода электриче
ства на освещение, что 
привело к его потерям 
на сумму 9342 рубля.

Дозорные обращали 
внимание руководителей 
и на то, что в объедине
нии отсутствуют поопера
ционные технологические

нормы для энергоемких 
позиций, не ведутся пла-* 
нирование и организация 
учета расхода энергоре
сурсов на рабочих мес
тах, в бригадах, на уча
стках по операциям, ви
дам оборудования.

Рассмотрев вопросы 
экономии энергоресурсов 
на своем заседании, ко
митет народного контро
ля объединения предло
жил главному инженеру 
предприятия В. А. Его
рову рассмотреть вопрос 
со службами завода об 
экономии энергоресур
сов, обязать главных 
специалистов, ввести нор
мы их расходования во 
вновь разрабатываемые 
техпроцессы. За слабую 
работу по, устранению 
недостатков в использо
вании сжатого воздуха и 
кислорода начальники 
цехов №№ 131, 132
С. П. Путилин, В. В. Ко
миссаров, заместители 
начальников этих цехов
А. Д. Степанчиков, И. Л. 
Зацепин предупреждены.

В. ЕФРЕМОВ, 
председатель комитета 

народного контроля 
Атоммаша.

ВРУЧАЕТСЯ прорабу участка № 3 стройуправле
ния отделочных работ ДСК А. В. НЕМЧИЦКОМУ, 
осуществлявшему координацию работ на строи
тельстве дома № 104 и не обеспечившему долж
ный контроль за качеством работы смежников.

Основание— заключение Волгодонской инспек
ции госархстройконтроля о низком качестве ка
менной кладки перегородок, монтажа водоиесущих 
трубопроводов, устройства мягкой кровли и полов 
из плитки, а также финансовые санкции Строй
банка.

ПО ПРИНЦИПУ Т Я П -Л Я П
История строительства 

104-го дома сложная. 
Начинала его возводить 
одна из Ростовских стро
ительных организаций, 
затем объект был пере
дан домостроительному 
комбинату треста «Вол: 
годонскэнергострой». Но 
достраивали его не толь
ко бригады ДСК, но и 
другйе подрядчики, а 
также работники Атом
маша. И вот история 
долгостроя, наконец, по
дошла к концу. Дом 
практически готов и ждет 
новоселов.

Гуртом легко, как 
говорится в пословице, и 
батьку бить. На этот раз 
неблагополучный дом 
действительно удалось 
достроить коллективными

усилиями, и город полу
чил еще одно многоквар
тирное здание. Надо бы 
этому радоваться. Одна
ко полученный резуль
тат больше располагает 
к невеселым мыслям. 
Привлекая к работам на 
объекте многочисленных 
подрядчиков и помощни
ков, руководители трес
та «Волгодонскэнерго- 
строй», домостроительно
го комбината, похоже 
забыли о том, что за ни
ми нужен глаз да глаз, 
особенно в вопросах 
обеспечения высокого ка
чества выполняемых ра
бот.

И вот что получилось.
Каменщики ДСК кла

ли стены внутренних 
перегородок квартир на

глазок, поэтому стены 
на этажах . по вертикали 
не совпали друг с дру
гом. Когда же сантехни
ки начали бить дыры и 
вести разводку трубо
проводов, то обнаружи
лось: на одном этаже 
трубы, если их устанав
ливать вертикально, при
ходится «утапливать» в 
стену, а на другом— за
креплять на расстоянии 
от нее чуть ли не до по
луметра, тогда как по 
нормам и правилам по
ложен просвет между ни
ми ровно 20 миллимет
ров. Начальник потока
В. Варанкин и прораб
А. Попов из СМУ-3, ви
димо, решили: раз ка
менщики напортачили, то 
трубную разводку и ба

тареи тоже можно сде
лать как попало—вкривь 
и вкось.

Принципиальные на
чальники, радеющие о 
качестве и помнящие о 
чести строителя, потре
бовали бы переделать 
брак, но к этому в трес
те не приучены, как и к 
тому, чтобы правильно 
реагировать на запрет
ные предписания госарх
стройконтроля. Поэтому 
все осталось как есть. 
Рассуждали, видимо, так: 
когда будет построен 
дом, не заставят же его 
разбирать?

Не с чистой совестью 
уходили с объекта и пли
точники. Под руководст
вом начальника потока 
Н. Павлова из стройуп
равления отделочных ра
бот и мастера Ю. Зайну- 
лина из СМУ Атоммаша 
они метлахскую плитку в 
санузлах уложили так,

что не спотыкаясь, прой
ти там трудно. Лишь кое- 
где удалось заставить их 
устранить брак.
. Отличились, в нехоро
шем смысле этого слова, 
и кровельщики из «Спец- 
промстроя», где началь
ником Э. Кувардин. Де
лалась кровля зимой, с 
нарушениями техноло
гии, строительных норм 
и правил. В результате 
вся кровля отстала—ре
шето получилось, а не 
крыша. Хотя _ и переде
лывали ее спецпром- 
строевцы, но качество их 
работ оставляет желать 
лучшего, акта о передел
ке брака нет.

Как себя повела в этой 
ситуации инспекция гос
архстройконтроля? По
шла на крайние меры— 
наказала бракоделов руб
лем. Она не засчитала 
выполнение части сантех 
нических работ, сняв с 
генподр я д н о г о ДСК 
шесть тысяч рублей. За
тем комбинат недосчи
тался 2480 рублей из- 
за бракоделов-плиточни- 
ков. Не засчитаны также 
работы по устройству 
кровли на сумму 3220 
рублей. Всего согласно 
предписаний инспекции, 
Стройбанк перечислил со

счета ДСК в бюджет го
сударства ни много, ни 
мало 14626 рублей.

Главным виновником 
низкого качества строи
тельства 104-го дома мы 
вынуждены призн а т ь 
именно ДСК. Он, как ос
новной подрядчик, не 
смог организовать тес
ное взаимодействие смеж 
ников, сдачу-приемку 
этапов и видов работ по 
актам.

Да, пример неблагопо
лучного. 104-го дома дол 
жен научить многому. 
Прежде всего тому, что 
без перестройки отноше
ния к работе и руководи
телей, и рядовых испол
нителей качества возве
дения объектов не повы
сить. Как не удастся его 
повысить и без того, что
бы материальную и иную 
ответственность несли не 
предприятия -  и государ
ство, а конкретный бра
кодел. А он-то как раз и 
не пострадал, так как ад
министрация ДСК не 
ищет и не наказывает 
конкретных виновников.

В. СОКИРКИН, 
начальник юродской 
инспекции госархстрой
контроля.
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НА ОТЛИЧНОЙ ЗАСТАВЕ
I

В канун XX съезда ВЛКСМ за
става нменн И. Стеблецова Крас
нознаменного ■ Западного погра
ничного округа за успехи в служ
бе, боевой и политической подго
товке награждена переходящим 
Красным знаменем ЦК комсомо
ла Молдавии.

Тишина на границе. Но заста
ва живет напряженной воинской 
жизнью. Зорко 'следят за рубежа
ми Отчизны пограничные наряды.

На снимке: наряд отправляется 
на охрану Государственной грани
цы СССР.

Фотохроника ТАСС.

Спорт В а т  сад

ЗА Ч ЕСТЬ  
ОБЛАСТИ

В Таганроге прошло 
первенство Ростовской 
области по морскому 
многоборью (плавание, 
кросс, стрельба, парус, 
гребля).

Юношеская команда 
Волгодонской ДЮСТШ в 
упорной борьбе отстояла 
победу, сильно оторвав
шись от команд школ 
Ростова и Таганрога.

Теперь волгодонцы 
будут защищать честь 
области по. морскому 
многоборью в Ульянов
ске.

Г. МАЛЬФАНОВА, 
старший инструктор- 

методист ДЮСТШ.

С п р а ш и в а л и —о т веч а ем

МУЧНИСТАЯ РОСА
Многие читатели в своих''письмах в газету 

просят рассказать о способах борьбы с муч
нистой росой огурцов. Им отвечает старший 
агроном садоводческого товарищества «Ми
чуринец» С. А. САНИН:,

Чтобы предупредить болезнь, молодые 
растения до цветения опрыскивают раство
ром медного купороса (5 граммов на 10 лит
ров воды); плодоносящие плети—более креп
ким раствором (10 граммов на 10 литров во
ды). Неплохие результаты дает 5-кратное 
опрыскивание 0,5-процентным раствором 
коллоидной серы в течение вегетационного 
периода. Из новых препаратов используют 
изофен в концентрации 0,5 процента.

Эффективны в борьбе с мучнистой росой 
и агротехнические меры: строгое соблюдение 
чередования культур, обеспечение растений 
оптимальным количеством влаги, внесение 
в виде подкормки 30 граммбв калийной соли 
на 1 квадратный метр посева.

Все опыления и опрыскивания нужно 
проводить рано утром.

ЧТО ТАКОЕ ГСК?
На вопросы наших 

читателей А. С. Ям- 
кового, В. А. Ращуп
кина, А. Ф. Бирюлина 
н других о том, кто 
может быть члёном га- 
ражно - строительного 
кооператива н как он 
создается, отвечает 
председатель ВДОАМ 
М. Ф. БОЙЦОВ: '

— В соответствии с 
постановлениями Сов
мина РСФСР, членом 
кооператива мо ж е т 
быть совершеннолет
ний гражданин, имею
щий автомашину или 
мотоцикл, проживаю
щий в городе и рабо
тающий на одном из 
предприятий. Следует 
сказать о том, что, как 
принято в практике, 
получение участка для

постройки га р а ж а 
предполагает владение 
тяжелым мотоциклом 
типа «Урал»,- «Днепр» 
или же средним, типа 
«Иж».

Общее положение о 
кооперативе утвержда
ется местным комите
том ПРОФСОЮЗНОЙ Opid 
низации, при которой 
формируется коопера
тив. Списки кандида- 

• тов на включение в ко
оператив заверяются 
администрацией, мест
ным комитетом, согла
совываются в гориспол 
коме. После этого на 
собрании создается ко
оператив. Из числа 
его членов избирается 
правление, утвержда
ются штат, приходно- 
расходные сметы.

ДК «Октябрь» с 31 мая по 17 июня 

Г Л  С Т  р  О Л  И
Таганрогского государственного ордена «Знак Почета» 
драматического театра нм. А. П. Чехова 

РЕПЕРТУАР ТЕАТРА
31, 1, 2 —Э. Брагинский. «СДАЕТСЯ КОМНАТА ОДИНОКОМУ 

МУЖЧИНЕ*. КОМЕДИЯ В 2-Х ДЕЙСТВИЯХ.
3, 4 —А. II. Чехов. «ДЕРЕВЕНСКИИ РОМАНС».
5,6 —Р. Томма. «ВОСЕМЬ ЛЮБЯЩИХ ЖЕНЩИН». САТИРИ 

ЧЕСКАЯ КОМЕДИЯ В 2-Х ЧАСТЯХ.
7, а —С. Лобозеров. «ПО СОСЕДСТВУ МЫ ЖИВЕМ». КОМЕ 

ДНЯ В 2-Х ДЕЙСТВИЯХ.
9, 1 0 -  А. Галин. «СВАТОВСТВО В СОКОЛЬНИКАХ». СОВРЕ 

МЕННАЯ ИСТОРИЯ В 2-Х ЧАСТЯХ.
11, 12—А. П. Чкхо- «ДЕРЕВЕНСКИИ РОМАНС».
13, 14- Р. Томма. «ВОСЕМЬ ЛЮБЯЩИХ ЖЕНЩИН». САТИ

РИЧЕСКАЯ КОМЕДИЯ В 2-Х ДЕЙСТВИЯХ.
15, 16—С. Лобозеров. «ПО СОСЕДСТВУ МЫ ЖИВЕМ». КОМЕ 

ДИЯ В 2-Х ДЕЙСТВИЯХ.
17—А. Галин. «СВАТОВСТВО В СОКОЛЬНИКАХ». СОВРЕ

МЕННАЯ ИСТОРИЯ В 2-Х ЧАСТЯХ.
ДЛЯ ВАС, ДЕТИ

7 — «КОТ ВАСЬКА И ЕГО ДРУЗЬЯ».
14— «НЕВЕРОЯТНЫЕ ПРИКЛЮЧЕНИЯ БУРАТШЮ».
Начало спектаклей: дневных—в 12 час., вечерних—в 20 час./
6, 7, 13, 14—начало в 1 9 .оо.
Принимаются заявки на коллективные посещения.

ДК «Октябрь» 30, 31 мая, 1 жюня

Г а с т р о л и
Таганрогского государственного ордена «Знак Почета» 

драматического театра им. А. П. Чехова
Э. Брагинский. 

«СДАЕТСЯ КОМНАТА ОДИНОКОМУ МУЖЧИНЕ».
Комедия в 2-х действиях.
В роли Альбины—лауреат Государственной премии', засл. арт. 

РСФСР артистка театра и кино Ирина МУРАВЬЕВА.
В роли Дергачева—засл. арт. РСФСР, артист театра Моссовета 

Юрий КУЗМЕНКОВ.
Начало спектаклей:
3 0 , 31 мая—в 13, 16, 19 часов.

1 июня—в 17, 20 часов.

П риглаш аю т *..
для работы на мясокомбинате:

бойцов скота—обвальщиков мяса, 
изготовителей натуральной колбасной 
оболочки,
разборщиков субпродуктов, 
аппаратчиков по вытопке жиров, 
разборщиков штабелей шкур, 
аппаратчиков ЦТФ, 
кормачей,
слесарей по ремонту оборудования, 
бондарей,
грузчиков холодильника и участка ПРУ,
электриков,
лифтеров,
старшего мастера мясожирового производ
ства,
технолога мясожирового производства, 
инженера-механика.
При комбинате работает столовая—обед 

25 коп. Доставка к месту работы маршрут
ными автобусами №№  5, 10, 13, 15.

Одиноким предоставляются места в обще
житии. Получение благоустроенного жилья 
—в порядке очередности.

Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
№ 67

-Ф~ в производствен
ное ремонтное предприя
тие '«Нововоронежатом- 
энергоремонт» для рабо
ты по ремонту оборудо
вания Ростовской АЭС  
рабочих следующих спе
циальностей:

слесарей по ремонту 
оборудования, 

сварщиков,
станочников- фрезеров

щиков, токарей.
Оплата труда — пов

ременно- премиальная по 
ставкам сдельщиков. Ра
бочие пользуются льгота
ми работников атомной 
энергетики.

Принимаются лица, 
имеющие прописку в 
г. Волгодонске.

За справками обра
щаться в бюро по трудо
устройству.

№ 56

Преимущественным 
правом вступления в 
кооператив пользуют
ся инвалиды Великой 
Отечественной войны 
первой и второй груп
пы, инвалиды труда 
первой и второй груп
пы, многодетные ро
дители, имеющие трех 
и более детей в возрас
те до 16 лет, а также 
лица, награжденные 
орденами СССР, вете
раны труда и победи
тели в социалистиче
ском 'соревновании. Не 
могут быть включены 
в списки желающих 
вступить в члены ко
оператива лица, пере
оформившие на себя 
транспортное средство 
в период создания ко
оператива, имеющие и 
продавшие гараж, а 
также переоформив
шие его на других чле 
нов семьи.

ВНИМАНИЮ ВОЛГОДОНЦЕВ!

До 10 июня будут п р о в о д и т ь с я  
взрывные работы (гидровзрыв) по уплотне
нию оснований домов №  320 «А», №  328. 
Проход людей, проезд транспорта во время 

^взрывных работ запрещается.

К у д а  п о й т и  у ч и т ь с я ?
Волгодонской филиал Новочеркасского поЧ 

лнтехнического Института ОБЪЯВЛЯЕТ 
ПРИЕМ слушателей на платные месячные 
курсы по подготовке в вуз.

Занятия начнутся с 1 июля.
Для школьникой в дневное время с 9.00.
Для работающей молодежи в вечернее вре

мя с 18.50.

Подготовка ведется по математике, физи
ке, русскому языку и литературе. Стоимость 
обучения— 12 рублей.

' Обращаться: ВФ НПИ, ул. Ленина, 73,
316 аудитория, после 12.00, тел. 2-52-41. 

w 3 - 1 ,

2-комнатную квартиру 
(29 кв. м) в г. Волгодон
ске на 2-х или 3-комнат
ную в г. Уральске Запад
но-Казахстанской обл. 
Обращаться: ул. Пионер
ская, 103, кв. 35, после 
18 часов.

2-комнатную квартиру 
(30 кв. м, возле площади 
Победы) на две одноком
натные. Обращаться: ул. 
Горького, 83, кв. 59, пос
ле 19 часов.

1-комнатную квартиру 
в г. Новомосковске Туль
ской обл. на равноцен
ную в г. Волгодонске. 
Обращаться: ул. Степ
ная, 165, кв. 75.

Утерянный «студенче
ский б и л е т  за
№ С-854321 на имя Са
фонова Ивана Василье
вича считать недействи
тельным.

Прием об ъ явл ен и й —вторник, четверг, с 9 до 18 часов 
(с 13 до 14.00—перерыв). Справки по тел. 2-64-в7. Редактор И. ПУШКАРНЫИ

Адрес редакции:
3 4  7 3 4 0 ,  f \ВОЛГОДОНСК 
ул.ВОЛГОДОНСКАЯ, 2 0

Газета выходит во вторник, 
среду, пятницу, субботу

р ед акто р а— 2-39-89, 9-53-22 (строи т.), зам . редактор* — 2-36-31, 9-53-22 (строи т.), ответственны й
секретарь — 2-48-33, ОТДЕЛЫ : партийной ж и зн и —2-34-19, 2-05-25, стр о и те льства—2-12-48, 9-56-74 (стройт.), 
промы ш ленности и сельского х о зя й ств а—2-35-45, 2-49-27, п исем —2-49-61, 2-34-24, бухгалтерии (прием
о б ъ явл ен и й )— 2-64-67, общ ественной прием ной—2-48-22, ф отокорреспондента—2-34-24. ‘

Зак.
Тир.

3290
34000.

Волгодонское полиграф объединение Ростовского управления издательств, полиграф ии и книж ной торговли Тел. 2*38-30 
Объем — 1 п. л. П ечать оф сетная.
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АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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